

INSTITUT INTERNATIONAL DE PHILOSOPHIE

Tél. : LITtré 88-50

Métro : SAINT-GERMAIN

C. C. P. Paris 13.253-24

173, BOULEVARD SAINT-GERMAIN - PARIS-6^e

Paris, le 23 août 1963

Mon cher Collègue,

J'ai l'honneur de vous communiquer les propositions électorales présentées par notre Comité.

Chili : J. ECHEVERRIA, parrainé par MM. FERRATER MORA et WAHL ;

Mexique : J.L. CURIEL Y BENFIELD, parrainé par MM. GARCIA MAYNEZ et KOYRÉ ;

Roumanie : G.C. MOISIL, parrainé par MM. KOTARBINSKI et PERELMAN.

Concernant le remplacement de M. MERLEAU-PONTY, professeur au Collège de France, décédé, une question de principe préalable doit être tranchée par l'Assemblée générale. A Oxford, les suffrages de l'Assemblée s'étaient partagés exactement entre les deux philosophes présentés. A la suite de ce scrutin, l'un des deux s'est désisté. L'Assemblée devra choisir entre deux solutions : a) considérer que son scrutin d'Oxford reste valable et constater qu'elle a élu l'autre philosophe présenté ; b) procéder à une élection nouvelle.

Quelle que soit la décision de l'Assemblée, elle fixera une procédure pour l'avenir.

Concernant l'élection d'un nouveau membre suisse de l'Institut, l'Assemblée devra examiner la question de savoir s'il faut augmenter les représentations de nations déjà pourvues d'une délégation substantielle, alors qu'il ne reste qu'une dizaine de places vacantes et que bien des nations n'y sont pas ou peu représentées.

Vous trouverez ci-joint un bref exposé des titres universitaires et des travaux de ces professeurs.

Veillez agréer, mon cher Collègue, l'expression de mon cordial dévouement.

M. BARZIN,
Président du Comité de Cooptation.

000076